

PARTIDOS POLÍTICOS PARTICIPARON DEL EVENTO

CONVERSATORIO SOBRE JUEGOS PANAMERICANOS LIMA 2019



El Colegio de Arquitectos del Perú organizó el conversatorio “Política deportiva y Plan de Acción Rumbo a los Juegos Panamericanos Lima 2019, Infraestructura, Equipamiento-Financiamiento-Seguridad y Turismo”. En el encuentro expusieron representantes de las organizaciones políticas participantes de las próximas elecciones.

Los comisionados dieron a conocer sus ideas y medidas sobre cómo encarar este magno evento deportivo. Entre los asistentes estuvieron Isaac Mekler (Alianza Para el Progreso), Enrique Cornejo (Alianza Popular), Milko Ibañez (Peruanos Por el Cambio), Patricia Meza (Siempre Unidos) y también la Congresista de la República, Leila Chihuán.

“Para la institución que representa es una preocupación el gran reto que tiene nuestro país, como sede de estos juegos. Sabemos que no contamos con una infraestructura deportiva adecuada a las normas olímpicas, que tenemos un tráfico vehicular limeño colapsado, y que las vías y la infraestructura de la ciudad son un problema” dijo José Arizpe, Decano del Colegio de Arquitectos del Perú, abriendo el certamen.

Al respecto, Leila Chihuán indicó que una competencia de esta dimensión no se debe enfascar solo en la construcción para el evento. “Debe hacerse pensando en la ciudad, replanteando y articulando la infraestructura urbana, los sistemas de transporte, accesibilidad, espacios públicos y una larga lista que sirve a la competencia pero que perdurarán en el tiempo”, aseguró.

La representante del Poder Legislativo también mostró su preocupación por los pocos avances que se han realizado en el acondicionamiento y remodelación de los escenarios deportivos. “Tenemos que mejorar lo poco que tenemos, como el coliseo Dibós, el coliseo Miguel Grau, que ojalá lo podamos utilizar en varias de sus instalaciones y, por supuesto, el Estadio Nacional, que hoy solo sirve para fútbol y conciertos. Espero que este recinto pueda estar apto para la inauguración”, manifestó.

Por su parte, Enrique Cornejo, presidente del Plan de Gobierno de Alianza Popular, señaló su interés por la infraestructura de transportes. “Sugiero que se tome la experiencia del tren eléctrico de la Línea 1 que se hizo en 18 meses. Hicimos un concurso oferta a precios unitarios, porque es la modalidad que usa el sector privado en todos sus proyectos. Por el tiempo, creo que pueden ser mecanismos muy importantes, porque si lo hacen separando estudios de obras ya no llegamos”, dijo.

Isaac Mekler, en tanto, afirmó que es una pena que estemos atrasados con la organización. “Tendremos que correr y en el plan de gobierno de César Acuña se está incluyendo el tema”, sostuvo.

Finalmente, Milko Ibañez, de Peruanos Por el Cambio, y Patricia Meza, de Siempre Unidos, señalaron que será prioridad trabajar para cumplir con la realización del evento, “porque está en juego la imagen del Perú”. ■